

## 《平成 25 年度 第 1 回 山陽病院患者・家族会「絆」ご報告》

盛夏の候、皆様におかれましては、ますますご盛栄のこととお喜び申し上げます。

さて、去る 6 月 30 日に山陽病院デイケア棟 3 階にて、第 1 回山陽病院患者・家族会「絆」総会が開催されました。お忙しい中、多くの患者様・ご家族様に参加していただき、誠にありがとうございました。総会や講演の様子をご報告させていただきますので、参加者の皆様からいただいた意見や情報を少しでも共有していただければ幸いです。

### 《第 1 回患者・家族会「絆」総会》

平成 24 年度の活動報告、会計報告の後、平成 25 年度の役員選出と承認が行われ、会長、副会長、会計、書記がそれぞれ選任されました。また、平成 25 年度の活動計画案、会計計画案の報告と承認が行われました。その中で、今後の活動については、成年後見人制度について「パンフレットに載っている一般的な情報は知っているが、実際にはどこまでのことをしてもらえるのか」という意見や、将来の生活の場については「岡山市のどこにどんな施設があるのか」等のより現実的な、一歩踏み込んだ話を聞きたいという意見が出されました。皆様からいただいた貴重なご意見を、今後の活動に活かしていきたいと思っております。



### 《講演》

山陽病院院長中島唯夫先生より、「統合失調症とうつ病の治療」というテーマで約 1 時間の講演が行われました。統合失調症とうつ病の歴史、病気の経過、薬の種類と副作用等について、スライドを用いたわかりやすい説明がありました。時折、先生が撮影された可愛い鳥の写真がスクリーンに映し出され、会場からは温かい笑いがこぼれていました。

講義後、参加されたご家族から「入退院を繰り返しており、症状が悪化すると病院に行くことを嫌がるため困っている。こういう時はどのように対応したらいいか?」「以前は薬の量が多く、手の痺れがあった。これは薬の副作用だろうか?」等の質問が出され、先生から具体例を交えたアドバイスがされました。

今回ご参加いただけなかった方々にも次回は是非とも参加していただき、多くのご意見、ご質問をいただければと思いますので、より多くの皆様のご参加をお待ちしております。

今後とも、山陽病院患者・家族会「絆」へのご支援・ご協力をよろしくお願い致します。